

Fotos: Tibert Keller



InnoTren auf dem Ospizio Bernina

Mit einer Profilfahrt mit dem InnoTren-Wagen A-WSp 59101 kam erstmals ein Panoramawagen vom Typ Glacier-Express bis nach Ospizio Bernina. Die Testfahrt am 27. November 2019 verlief bei winterlichen Verhältnissen absolut problemlos.



Der Capricorn erkundet das Bündnerland

Die Albulalinie gehört nicht zum künftigen Einsatzgebiet der neuen Triebzüge. Bei einer Erwärmungsfahrt des ABe 4/16 3111 der RhB vom 6. November 2019 passierte dieser auf der Rundtour via Thusis–Klosters erstmals das Landwasserviadukt.



Re 4/4 I 10034 fungiert als Ersatzlok

Anfang November mussten wegen der defekten Ae 6/8 208 einige Sonderzüge alternativ bespannt werden, wie diese Überfuhr von drei PCE-Wagen von Sissach, wo dieses Bild am 8. November 2019 entstanden ist, via Läufelfingen nach Oensingen.